

ABSTRAK

Nur Asriani. 2012. "Peningkatan Pembelajaran Matematika Tentang Waktu Dengan Media Gambar Pada Siswa Kelas II Sekolah Dasar Negeri 2 Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya". Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Tanjungpura. Pembimbing I : Dra. Hj. Suryani, M. Si, Pembimbing II : Drs.H. Kaswari, M.Pd.

Kata Kunci : Hasil Belajar, Media Gambar dan Pembelajaran Matematika

Penelitian ini dilakukan di kelas II Sekolah Dasar Negeri 2 Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya. Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan perencanaan pembelajaran matematika tentang waktu dengan media gambar pada kelas II di Sekolah Dasar Negeri 2 Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya. (2) Untuk mendeskripsikan proses pelaksanaan pembelajaran matematika tentang waktu dengan media gambar pada kelas II di Sekolah Dasar Negeri 2 Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya. (3) Untuk mendeskripsikan peningkatan hasil belajar siswa setelah proses pelaksanaan peningkatan pembelajaran matematika tentang waktu dengan media gambar pada kelas II di Sekolah Dasar Negeri 2 Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskripsi, penelitian tindakan kelas dengan jenis kolaboratif Partisipatoris yaitu partisipasi antara peneliti dan guru mata pelajaran atau teman sejawat, dengan subyek penelitian yaitu siswa kelas II SDN 2 Sungai Kakap Kab. Kubu Raya. Penelitian ini dilakukan sebanyak 2 siklus dengan tujuan mendapatkan gambaran yang tepat untuk dalam perencanaan, pelaksanaan dan hingga dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam memahami konsep dasar waktu tepat dan waktu setengah pada pembelajaran matematika. Dengan metode deskriptif alat pengumpul data yang digunakan adalah lembar observasi dan soal tes.

Hasil dari penelitian ini adalah hasil belajar siswa siklus pertama 13,04% siswa yang tuntas dari 23 siswa kelas II Sekolah Dasar Negeri 2 Sungai Kakap, dengan nilai rata-rata kelas 54,67, dan hasil belajar siswa siklus kedua 100 % siswa tuntas dari 23 siswa kelas II Sekolah Dasar Negeri 2 Sungai Kakap, dengan nilai rata-rata kelas 70,68.